

Demi-finale, débat, projet.

La date avait-elle été choisie de façon judicieuse, vu la demi-finale qui se jouerait en début de soirée ? et vu l'implication qu'elle aurait pour notre équipe nationale ?

Pour l'édile, il y avait là une stratégie bien arrêtée, d'autant qu'une délibération majeure pour l'avenir de notre commune devait être entérinée, réduisant ainsi les risques d'un débat avec l'opposition qui pouvait mettre en doute les attendus d'un compte rendu d'activités de l'aménageur de la ZAC de Centre-ville.

Mais comme quelques questions se profilaient malgré tout, un peu agacé, l'édile a déclaré : « ce soir, j'ai un match à voir ! »

Dès lors, le sort de sa ville passait après le sport ; pourquoi donc avoir choisi le 11 juillet ? N'était-ce pas intentionnel ?

Il aime bien noyer les poissons, mais l'opposition, aussi mince soit-elle par rapport aux 24 élus majoritaires, a maintenu le débat en vue d'obtenir des précisions quant à l'exécution de ce projet, totalement démesuré pour notre modeste cité.

Nous entrerons plus en détails sur la teneur de ces engagements, qu'il faudra supporter, nous et nos enfants.{jcomments on}